

Adventkränze

Gemeinsam mit Cornelia Weinmann und Andrea Steiner sowie einer Reihe anderer Helferinnen konnte Sr. Gertrud auch dieses Jahr in der Woche vor dem 1. Adventsonntag im Pfarrsaal für den adventlichen Schmuck in unseren Familien tätig werden.

Es entstanden "wunschgerechte" Adventkränze in verschiedenen Größen und Farben sowie mit unterschiedlichsten Dekorationen. Der große Adventkranz in der Kirche wurde ebenfalls in diesem Kreis gebunden.

Bei der Adventkranzweihe am 1. Adventsonntag, freute sich die ganze Gemeinde über dieses gemeinsame Werk.

Ein herzliches Danke allen Mitarbeiterinnen!